

## **Paiements des frais de location (Elyxyr)**

Trois modes de paiement à votre disposition :

1. **CARTES DE CRÉDIT (Nouveau)**

Les paiements peuvent être faits par Visa ou Mastercard directement en ligne dans votre compte Elyxyr (via la plateforme Moneris).

2. **PAR CHÈQUE**

Veuillez libeller votre chèque au nom du Conseil des écoles catholiques du Centre-Est (CECCE). Svp indiquez le numéro de votre permis de location et envoyez-le à l'adresse suivante:

CECCE  
Utilisation communautaire  
4000, rue Labelle  
Ottawa ON K1J 1A1

3. **COMPTANT**

Veuillez-vous présenter à la réception du 4000, rue Labelle à Ottawa et demandez pour Claudette Lavictoire ou Carole Hotte.

**\$ \$**

## **Payments for permit fees (Elyxyr)**

Three methods of payment are available :

1. **CREDIT CARDS (New)**

The payments can be made by Visa or Mastercard directly on line in your Elyxyr account (via Moneris).

2. **BY CHECK**

Please make check payable to **Conseil des écoles catholiques du Centre-Est** (CECCE), indicate the permit number and send it to the attention of :

CECCE  
Community Use of School  
4000 Labelle Street  
Ottawa ON K1J 1A1

3. **CASH**

You may to pay cash, therefore, please present yourself at the reception of 4000 Labelle Street in Ottawa and asked for either Claudette Lavictoire or Carole Hotte.